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De : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonsoir,

 

Monsieur et madame                          nous habitons                                Saint Aubin de Luigné, nous 
sommes totalement contre la réouverture de la carrière pour plusieurs raison :

 

-dévalorisation de nos propriétés

- la poussière

-le rotation des camions

- le bruit

-dégradation des routes du fait des passages répétés des poids lourds.

 

Nous espérons que vous prendrez en comptes nos doléances, merci par avance.

 

Cordialement

 


